

# 紙屋小学校だよい

小林市立紙屋小学校 No. 1 3

令和6年12月19日 発行  
校長



一徳園を美しく彩っていた紅葉が落葉に変わり、冬景色にすっかり様変わりしました。朝がめっきり寒くなったと実感します。そのような中、朝の寒さにも負けずに元気に歩いて登校している子ども達を見ると元気になります。また、6年生は、毎朝、清掃のボランティア活動をしています。5年生は、児童玄関で朝のあいさつ運動をしています。高学年が、よいお手本になっていると感じます。このような子ども達の善行が、全校児童を良い方向に向かわせていると思います。

気が付けば、令和6年もあと10日程、2学期前半もあと3日となりました。令和6年の締めくくりをしっかりとし、新年を迎えてほしいと思います。

保護者や地域の皆様におかれましては、学校への多大なご理解とご協力、ありがとうございました。皆様、よいお年をお迎えください。

## 紙屋保育園との交流

### 1年生が紙屋小にご招待しました！

12月11日に、1年生が園児を招待して、音読の発表をしたり、自分たちで作ったおもちゃで遊んだりしました。おもてなしの心が伝わったようで、園児全員が笑顔で帰っていました。保育園の先生達から「成長していますね。すっかり1年生になっています。」とのコメントをいただき、私達教職員も嬉しく思いました。



【1年生の発表】



【おもちゃで遊ぶ園児】

### 5年生が保育園に行きました！

12月13日に、5年生が紙屋保育園に保育士体験に行きました。下写真のように微笑ましい姿がみられました。KSSVC先生が同行し、次のような嬉しいお便りをいただきました。「アイデアいっぱいの子ども達の発表を園児だけでなく私も楽しませもらいました。時間をかけて準備したことが感じられる、とても充実した内容だったと思います。説明や発表の態度も堂々としていて、一人一人のプレゼンテーション能力が高いと思いました。」



【読み聞かせやふれあいの様子】

## Xmas おはなし会

12月18日(水)に実施しました。今年も、ボランティアグループ(　先生,　先生,　様,　様,　様,　様)による音読劇『かさこじぞう』、絵本の読み聞かせ等をしていただきました。2年生も音楽発表をしたり4年生も劇に一部参加したりして、楽しい時間になりました。子ども達にとって素敵なおもいにしました。



【Xマス会の様子】



【2年生の演奏】



【音読劇での4年生】

## 人権教育～ありがとうの実～

壁いっぱいに「ありがとうの実」カードが貼られています。人権教育の取組として、友達のよさを見つける活動に取り組みました。こんなにたくさんの「ありがとう」を見つけられる紙屋っ子は素敵です！



## 環境教育～栽培活動～

花壇にアサギマダラ蝶がとまる苗を植えました。アサギマダラは来るでしょうか？来年のお楽しみです。



## おめでとうございます！

MRTラジオ「わたしたちの作文」で放送されました  
○ さん(6年)…1/8

『人生最高の一品』

西日本読書感想画コンクール

県佳作 さん(2年)

宮崎県読書感想文コンクール

県佳作 さん(5年)

さん(1年)

さん(2年)

さん(6年)

明るい選挙啓発ポスター

佳作 さん(4年)

さん(2年)